



17 de abril de 2007

Miembros de la Dirección General Medioambiental de Noruega visitan la Cuenca del Segura

La delegación es recibida por Fuentes Zorita y visitan el Azud de Ojós, las obras del Corredor Verde de la Vega Baja del Segura y actuaciones de recuperación medioambiental

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha recibido hoy a los miembros de la Dirección General de Medio Ambiente de Noruega que visitan hoy diversas infraestructuras hidráulicas y obras de recuperación ambiental en la Cuenca del Segura para comprobar la gestión que se hace del agua y de los cauces por parte del organismo de cuenca.

La delegación ha sido recibida esta mañana por Fuentes Zorita y el Director Técnico de la CHS, Joaquín Ezcurra, quienes les han hecho una introducción sobre la Cuenca del Segura y sus particularidades. Posteriormente, los 10 representantes noruegos han visto un montaje audiovisual sobre el funcionamiento y gestión del Trasvase Tajo-Segura.

Una vez concluida la visita a la sede de la Confederación, la delegación nórdica ha recorrido el Postravase Tajo-Segura y el Azud de Ojós (punto desde el que parte el postravase), acompañados del Jefe de Gestión del Trasvase Tajo-Segura, José Luis Nicolás. Además, el Jefe de Gestión del Regadío Tradicional, Julio Muñoz, les ha mostrado las obras de recuperación ambiental del Azud de Ojós y del Corredor Verde de la Vega Baja (Alicante).

Esta visita se produce pocas semanas después de la visita que, con el mismo motivo, realizó una delegación del Senado mexicano.